
   

I Relatori 

 

 

Relazione del Presidente Fabio Pergher durante l’Assemblea ordinaria dei Soci ACS Canale 

 

Carissimi tutti, buona sera. 

Finalmente un’assemblea con quella libertà che speriamo possa durare a lungo. 

Prima di tutto voglio ringraziare tutti voi presenti a questo momento importante della nostra Associazione, 

ed in particolare saluto le Autorità, a partire da Sindaco Roberto Oss Emer, e ai consiglieri comunali 

Alessandro Merlini e Mauro Gretter. 

Porto anche i saluti e gli auguri di buon lavoro inviatemi dal Presidente dell’AUSER di Pergine 

Armando Pergher, che non può partecipare causa malattia. 

Dopo i saluti passo subito a sottolineare i punti salienti del nostro essere. 

Del nostro fare invece, saranno i responsabili di sezione ad elencare quanto di loro competenza. 

A livello generale, il primo punto che devo toccare è un punto che avrei sinceramente voluto non toccare.  

Infatti, un po’ per i problemi lasciati dalla pandemia, ma anche per la mancanza di personale preparato 

per la materia in oggetto, abbiamo dovuto chiudere la sezione “Scuola Calcio”.  

E’ un vero peccato perché quest’attività, fino al 2019, rappresentava un servizio molto gradito per i 

bambini più piccoli amanti del pallone, ma era anche molto utile soprattutto per quelle famiglie del luogo che ne 

potevano usufruire senza dover continuamente spostarsi verso altre strutture del perginese per portare i loro 

piccoli. 

Rimanendo in tema di bambini, devo anche segnalare che stiamo faticando a riprendere quelle attività che 

con la sezione Giocherete erano uno dei fiori all’occhiello della nostra Associazione.  

A tal proposito ricordo con una certa nostalgia le numerose attività che venivano promosse fino ad un 

certo periodo (scuola di danza, attività di gruppo di diverso tipo, scuola musicale, ecc.)  

Ora, anche a causa di un ridotto numero di persone disponibili a collaborare in questo ambito, tutta la 

responsabilità ricade su pochissime persone.  

A tal proposito mi preme sottolineare il forte impegno che sta profondendo la nostra Nadia Gretter, che 

si è assunta l’incarico di coordinare questa sezione. 

Una sezione che se incentivata a dovere, anche da parte di qualche genitore, potrebbe veramente essere 

un prezioso campo di esperienze attive per i bambini di Canale, che tra l’altro sono parecchi.  

Sono certo che in paese vi sono delle persone esperte o comunque sensibili ai temi sociali verso i bambini. 

A quelle persone rivolgo il mio caldo invito ad affiancarsi gradualmente alle responsabili della sezione, 

per aiutarle a ravvivarla. 

Per il momento e con una certa difficoltà sono ripresi i corsi di musica che hanno potuto partire grazie alla 

collaborazione del responsabile della sezione Cultura Claudio Villanova e grazie soprattutto al maestro Andrea 

Fuoli che si è assunto il ruolo di direttore e coordinatore delle lezioni. 

Attualmente e nonostante che detti corsi siano partiti un po’ in ritardo, vi partecipano settimanalmente già 

6 bambini e 2 adulti.  



Particolare compiacimento anche per i servizi sanitari denominati “Occhio alla salute” promossi da Carla 

Zanella ed Elio Carlin per conto di Cooperazione Reciproca della Cassa Rurale Alta Valsugana e con la 

collaborazione dell’ACS per la gestione dell’ambulatorio.  

Fino al mese scorso erano attivi i servizi di Cardiologia seguiti dal dott. Lino Beber e quelli di Fisiatria 

dal dott. Robert Odorizzi che hanno operato col supporto dell’Infermiera Gabriella Piva e le colleghe, le 

sorelle Pintarelli Gemma ed Elisabetta. 

Dal mesi di aprile poi, ha dato la propria disponibilità anche l’urologo dott. Failoni per cui il servizio 

sanitario gratuito messo in atto si è fatto ancora più importante. 

Prevedo che appena possibile riprenderanno anche i controlli della PAO e della Glicemia con il dott. 

Beber e l’assistente Giannina Pergher. 

 

 
Il Sindaco Roberto Oss Emer 

 

Altro punto importante da rimarcare è la notevole disponibilità del Comune di Pergine nel mettere a 

disposizione dell’Associazione l’ampio spazio del garage della casa sociale per adibirlo a magazzino. 

Altri punti a nostro favore da parte dell’Amministrazione comunale sono in primo luogo la disponibilità 

a concedere ad ogni nostra richiesta il Patrocinio Comunale che azzera le spese che altrimenti si dovrebbero 

pagare per l’utilizzo dei vari spazi necessari nel momento in cui l’ACS organizza delle manifestazioni di vario 

tipo (esempio il carnevale, sagra e le manifestazioni della sezione Canale Giovane).  

L’ultimo atto di fiducia verso la nostra Associazione è stato poi l’affido in esclusiva della gestione della 

palestra nelle giornate di sabato e domenica.  

Per passare al futuro, altro tema generale che quanto prima saremo costretti ad affrontare è il famoso 

passaggio al Terzo Settore che dovrà avvenire entro la fine di quest’anno.  

Un questione che per noi comuni mortali è già portatrice di “mal di testa” per la sua nebulosità e difficile 

gestione.  

E’ vero che per affrontare questo tema, ma anche per la normale gestione burocratica e fiscale siamo 

assistiti da un consulente fiscale il quale ci aiuta nel tracciare la strada da percorrere ma è altrettanto vero che poi 

tutto ricadrà sulle nostre spalle. 

Per tutti i nuovi adempimenti burocratici si renderà necessario che ognuno dei componenti il Direttivo si 

prenda l’impegno di collaborare con la Presidenza e la Segreteria per agevolarne il lavoro. 

Dopo aver brevemente accennato alle cose generali, passo rapidamente in rassegna le varie sezioni. 

Della chiusura della scuola calcio e della situazione di quella di giocherete, ho già espresso il mio parere. 

Per la sezione Pensionati, della quale per i dettagli relazionerà il segretario Luciano Biasi, posso dire che 

siamo alla ricerca di elementi disponibili a farne parte perché l’età avanza per tutti e nel corso dei 21 anni di 

attività, troppi validi operatori ci hanno lasciati. 

Sempre in questa sezione, molto soddisfacente è invece la richiesta di moltissime persone che chiedono 

di associarsi a noi per poter usufruire di quelle proposte che la sezione Pensionati propone.  

Parlo poco della nostra filodrammatica perché ne parlerà la sua responsabile, la maestra Silvana Carlin.  

Posso però anticipare che è in preparazione una nuova recita che sarà certamente indimenticabile. 



Anche la sezione sportiva sta portando avanti la propria attività e ne parleranno il responsabile Sandro 

Pintarelli per la ginnastica e Romeo Balbi per il calcio a cinque. 

Non per ultima di importanza, è senz’altro la sezione Canale Giovane che è sempre stata presente alle 

nostre iniziative portando il buon vento della gioventù. 

Ricordo che questa sezione è coordinata da Cristian Rossi che si sta’ dimostrando un assiduo e prezioso 

componente anche della direzione generale. 

Non nego che da questo gruppo di ragazzi che sono un nostro orgoglio, mi aspetto che prima o poi esca 

colui o coloro che prenderanno in mano l’ACS.   

Oltre a questi particolari e grazie all’impegno di tutti i dirigenti, naturalmente chi più e chi meno, il 2022 

s’è chiuso con la bellezza di ben 417 associati. 

Faccio notare anche, che già ad oggi 28 aprile 2023, il numero di soci che hanno rinnovato la tessera o 

che hanno richiesto una nuova adesione, sono già 442. Segno questo, che evidenzia come il nostro lavoro sia 

apprezzato. 

 

 

I Soci in assemblea 

 

Per quanto riguarda le manifestazioni di maggior spessore a livello di impegno, ricordo le due feste 

popolari, il carnevale e la sagra. 

In queste occasioni e con i vari ruoli operativi, la presenza di collaboratori raggiunge cifre importanti. 

Circa una cinquantina per il carnevale e quasi 80 per la sagra.  

In merito al tema delle feste, ritengo importante ricordare che nel momento in cui ci si accingeva ad 

organizzare il carnevale 2022 cominciavano i primi momenti di “libertà” dopo il periodo buio della pandemia. 

Nonostante ciò era comunque responsabilmente necessario agire con cautela, quindi per una maggiore 

sicurezza, ma anche per liberare i volontari dall’obbligo di entrare nelle case a chiedere le offerte necessarie per 

l’acquisto del materiale necessario alla festa, abbiamo messo in atto una nuova modalità organizzativa.  

Anziché appoggiarsi alle offerte della famiglie del paese, abbiamo deciso di fornire il ricco pasto del 

carnevale ad una cifra contenuta, ma sufficiente per sopperire le spese. 

Per la sagra invece ci siamo sicuramente sentiti più liberi di agire in riferimento alla pandemia, e così 

abbiamo potuto riprendere con successo il nostro compito di rispettare la tradizione e perché no, anche per 

racimolare quel “vil denaro” che poi serve per tutto il resto del nostro operato.  



Punto dolente nell’allestimento di queste manifestazioni, che per fortuna vede una massiccia 

partecipazione di addetti ai lavori, è senza dubbio l’oppressiva burocrazia e il carico di responsabilità. 

Un particolare questo che sta allontanando sempre di più le persone dall’assunzione di specifiche 

responsabilità istituzionali. 

E qui arriviamo alla vera nota dolente. 

Il ricambio nelle cariche di maggior responsabilità.  

Su questo tema che affronto ormai da diversi anni, ad ogni rinnovo del Direttivo, mi rendo conto che 

ormai è inutile che mi dilunghi, perché i miei diretti collaboratori conoscono perfettamente la situazione. 

Non posso però fare a meno di rimarcare il fatto che un ricambio nei posti chiave dell’Associazione, 

a mio avviso, sarebbe essenziale. 

Dopo tanti sacrifici fatti da molti degli attuali dirigenti e dai tanti che ci hanno preceduto, possiamo contare 

su una struttura muraria di notevole importanza e che poche altre frazioni del Comune di Pergine possono 

disporre. 

Seppur con i suoi alti e i suoi bassi, anche l’attuale struttura societaria è di grande valore, basti pensare 

che oltre agli 11 componenti il direttivo ufficiale, partecipano a tutte le riunioni organizzative con pari diritto di 

parola e proposta altre 12 persone per un totale di 23 elementi. 

E’ chiaro però che se il ricambio menzionato sopra, non avviene mai, il rischio che l’associazione, prima 

o poi concluda il suo percorso, è lampante. 

So perfettamente che queste mie affermazioni saranno inutili, ma ripeto che sarebbe ora e tempo per fare 

quel benedetto ricambio nei posti apicali. 

Ho sempre detto e lo riaffermo che se ciò avvenisse, la persona che accetta l’incarico, avrebbe tutto il mio 

personale appoggio esperienziale, laddove necessario.  

Oltre a queste cose, mi auguro anche che vi sia un numero sempre più importante di persone interessate a 

far parte dell’ACS e che queste si facciano avanti senza paura.  

Ne abbiamo tanto bisogno in ogni settore della nostra organizzazione. 

Come detto sopra, abbiamo bisogno di persone disponibili e motivate soprattutto nei settori del mondo 

giovanile e degli anziani. 

Concludo rivolgendo come sempre con massimo rispetto e sentita riconoscenza il mio ringraziamento a 

tutte quelle persone che da tanto tempo, mi sopporta, mi supporta e mi onora della sua presenza.  

 

Canale 28 aprile 2023      Fabio Pergher   

 

 

 

 

 

 

 

 



Relazione della Cassiera Laura Pergher all’Assemblea dei Soci 2023  

 

Dopo la tanto attesa fine della pandemia l’Associazione ha potuto lentamente riprendere la propria attività. 

Di conseguenza e grazie al notevole impegno del Direttivo e di tanti altri collaboratori abbiamo potuto 

organizzare anche quelle manifestazioni che sono la parte fondamentale per il sostentamento dell’Associazione. 

La parte logistica in cui operiamo, per merito di diversi nostri attivisti, è oggi abbastanza funzionale alla 

realizzazione di quelle iniziative di cui sopra, anche prossimamente saremo chiamati a qualche miglioria piuttosto 

importante e costosa. 

Quindi il grosso delle spese per le diverse attrezzature acquistate a suo tempo è stato fatto, e così le entrate 

realizzate durante le manifestazioni dell’ultimo anno, hanno contribuito a consolidare un bilancio positivo.   

Come specificato più volte, il bilancio dell’ACS è costantemente sotto controllo da parte di uno studio 

professionistico, e ciò porta ad evidenziare una tecnicità che noi comuni mortali facciamo fatica a seguire,  

Questo però è il prezzo che si deve pagare in termini di leggibilità, per essere fedeli alla situazione 

patrimoniale.  

Questo non vuol dire che vengano posti limiti alla chiarezza, anzi, come da tradizione ormai consolidata, 

il nostro bilancio, testimoniato dai nostri commercialisti, è qui al tavolo della Presidenza per essere consultato da 

qualunque Socio interessato alla verifica.   

Per riassume il tutto in poche parole il nostro bilancio chiude il 2022 con un utile di 15.355,63 €. 

Concludo ribadendo ancora una volta che il bilancio completo e certificato, può essere visionato fin da 

subito a questo tavolo.  

Canale, 28 aprile 2023                                                                   Laura Pergher    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Relazione del Vice Presidente Associazione e Segretario Sezione Pensionati 

Luciano Biasi letta durante l’assemblea ACS Canale del 28 aprile 2023 

 

Signore e Signori buona sera. 

  

A nome del direttivo della sezione ACS Pensionati presento la relazione relativa all’anno 2022. 

Attualmente la sezione è composta da 11 persone (8 femmine e 3 maschi). 

Pergher Fabio, Luciano Biasi, Laura Pergher, Rita Gretter, Maria Bampi, Erina Girardi, Galesso Franca, 

Giannina Pergher, Paolo Fontanari, Daria Dalpez, Luciana Caldini 

 

Nel 2022 l’attività del Comitato Pensionati è ripresa con regolarità, come del resto in tutte le altre sezioni, 

potendo organizzare i vari eventi senza restrizioni di alcun genere dopo alcuni anni di forti limitazioni a cause 

delle ben note vicende, pertanto  lo scorso anno l’attività programmata in linea di massima è stata rispettata e 

quindi sono riprese le occasioni di aggregazione, di svago, di conoscenze più o meno approfondite su temi di 

vario genere, di iniziative sociali, culturali, di solidarietà e ludiche. 

Un sentito ringraziamento va rivolto alle persone della sezione che hanno provveduto all’apertura, alla 

pulizia ed alla chiusura della sala Anziani le domeniche pomeriggio e, durante la stagione invernale, anche in 

alcuni giorni della settimana per dei momenti di allegra e simpatica compagnia.  

A nome della Sezione ringraziamo tutte le persone che hanno partecipato alle nostre iniziative ed in modo 

particolare il Direttivo ACS.  

Anche da parte nostra facciamo sempre il possibile per essere presenti in tutte le iniziative promosse 

dall’Associazione a cominciare dalle due manifestazioni più importanti come la Sagra e La festa del Carnevale.  

Passiamo ora ad esporre gli eventi organizzati durante il 2022 che hanno avuto tutti successo sia per la 

partecipazione che per la soddisfazione dei partecipanti e questo ci incoraggia nel proseguire su questa strada 

anche se la Sezione avrebbe bisogno di forze nuove per poter aggiungere certi traguardi: 

 

- E’ iniziato l’anno con i corsi di ginnastica dolce 

- Abbiamo collaborato il 26 febbraio in occasione della Festa di Carnevale 

- 1-2-3- aprile Gita Liguria 

- 21 aprile stili di vita per la prevenzione e la cura del mal di schiena 

- 18 aprile Pasquetta Festa dei ovi 

- 7 giugno Gita sul Lago di Iseo 

- Settembre abbiamo collaborato alla manifestazione della sagra 

- 27-28 settembre Gita in Valtellina Trenino del Bernina Saint Moriz 

- Ottobre corsi di ginnastica dolce 

- 21-22-23 ottobre Gita in Francia, Provenza con Nizza, Saint Paul de Vence e Cannes poi Montecarlo con 

Monaco 

- 8 novembre Gita al Lago d’Orta 

- 10 dicembre Mercatini di Canale di Tenno, Rango e pranzo presso il Ristorante Le Foci 

- Dicembre 2022 Concorso dei presepi on-line 

- 31 dicembre festa fine anno in sala pubblica. 

Come negli anni precedenti sono stati devoluti alla Chiesa di Canale € 100. = e per i fiori € 50. = 
Mi auguro infine che tra noi ci siano persone disponibili ad entrare nella nostra sezione in quanto abbiamo 

necessità di forze nuove per portare avanti le nostre iniziative.  Grazie.   

Canale. 28 aprile 2022                                                

                                                                     Luciano Biasi 



Relazione del Responsabile Sezione Cultura Claudio Villanova (Letta dal Presidente) 

 

 
 

Carissimi soci buonasera, 

Purtroppo impegni inderogabili non mi permettono di essere presente. 

Questo ultimo periodo, post pandemia, è servito a riorganizzare piano piano tutta l’associazione ed anche 

questa sezione Cultura. 

Non si è riusciti ad organizzare grandi cose ma l’impegno per ripartire è stato messo tutto.  

In occasione della sagra è stata allestita una mostra fotografica con l’Associazione Eye in the Sky, 

intitolata "Luce dal Cosmo", una serie di 35 immagini prodotte dai soci dell'associazione. “Luce dal Cosmo” è il 

frutto di svariati anni di lavoro, dove ogni singolo scatto è il frutto di 10 o più ore di riprese sotto il cielo. La 

domenica sera, i loro strumenti sono stati messi a disposizione di tutti e posti all'ingresso della festa permettendo 

la visione della Luna, Saturno, Giove e qualche oggetto del cielo profondo. Vedere dei telescopi alla sagra di 

paese è magari una cosa poco usuale ma che ha riscosso molta curiosità ed interesse. 

È stato presentato nell’ottobre scorso il libro “Metamorfosi di un castello” di Lino Beber, Davide 

Benedetti e Marzio Zampedri, con la presenza degli autori i quali hanno spiegato ai numerosi presenti il lavoro 

certosino di ricerca e studio sul castello di Pergine dal medioevo, e anche prima, fino ai giorni nostri. 

Malgrado alcune difficoltà questa Sezione, in collaborazione con il maestro Andrea Fuoli, ha approntato 

una serata introduttiva per il “corso musicale” rivolto a bambini dai sei anni in su. A seguito di ciò hanno aderito 

9 allievi, sette per il corso di chitarra e due per il corso di fisarmonica. Il corso si sviluppa in due pomeriggi alla 

settimana 

Questa sezione Cultura ha poi compartecipato con la sezione Pensionati ad organizzare e gestire il 

concorso “un presepe in ogni famiglia”, giunto alla terza edizione. Alla quale hanno partecipato numerosi 

concorrenti.  

Il giorno dell’Epifania è riuscita a dare vita ad una “serata di bel canto” con la partecipazione del Coro 

Castel Pergine, che ha intrattenuto con il loro repertorio canoro un considerevole pubblico. In tale occasione, tra 

una cantata e l’altra si è proceduto alla premiazione del concorso presepi. 

Si sono estrapolate una serie di fotografie raffiguranti momenti di vita dell’associazione per essere 

stampate su forex e per alimentare tra breve la già presente mostra permanente. 

È in previsione, per i primi di giugno, la presentazione di un libro scritto da una persona residente nel 

comune di Pergine e socia della nostra Associazione. 

Confidando in una prossima proficua attività porgo i miei cordiali saluti 

 

Canale 28 aprile 2023      Claudio Villanova   

 



Relazione del Responsabile della Sezione Sportiva Sandro Pintarelli 

 

Per la sezione Sportiva posso dire che l’attività principale è stata il corso di presciistica in autunno e di 

conservazione dinamica in primavera. 

Per il futuro saranno probabili delle gite in bicicletta. 

Per quanto riguarda il calcetto, è proseguita l’attività con l’appuntamento fisso settimanale.  

Inoltre, sono stati organizzati due tornei di calcio a cinque 

Il primo in concomitanza con la sagra e il secondo in occasione della festa dell’Epifania. 

Infine per il giorno 29 aprile 2023 ci sarà un torneo di Briscola. 

Canale, 28 aprile 2023 

    Sandro Pintarelli   

 

   *************************************    

 

 

Relazione del Responsabile della Sezione CANALE GIOVANE Cristian Rossi 

 

Buongiorno, sono Cristian, responsabile della sezione dei giovani dell’ACS. 

Le principali attività proposte dal nostro gruppo nel 2022 sono state due.  

La prima è il torneo di acqua volley, organizzato a luglio al campetto del parco di Canale e che ha coinvolto 

dodici squadre.  

Le partite sono cominciate dalla mattina e sono proseguite fino a cena, dopodiché è cominciata la serata 

con musica, panini e da bere. 

Il secondo evento che abbiamo organizzato è stata la castagnata del paese, a fine ottobre. È stato un 

Evento volto a coinvolgere tutti, con attività per i bambini proposte da GiocheRete e la tombola nel pomeriggio 

e musica con vin brulé e tè caldo. 

Per quest’anno l’intenzione è di riproporre queste manifestazioni, per dar loro una continuità. Però, vista 

la scarsità di pioggia, stiamo cercando uno sport alternativo da proporre al torneo che non richieda sprechi 

d’acqua.  

Grazie dell’attenzione. 

 

Canale, 28 aprile 2023  

 

     Cristian Rossi   



Relazione della Responsabile della Sezione GIOCHERETE Nadia Gretter 

Buonasera a tutti, sono Nadia Gretter e sono la responsabile della sezione Giocherete. 

Anche per l’anno 2022 è stato possibile sostenere l'adozione a distanza di Pavitra Anthon Lobo, la ragazza 

indiana di cui la nostra sezione si occupa a partire dal 2011. 

Purtroppo per motivi ancora legati alla situazione sanitaria a inizio anno non era stato possibile effettuare 

la raccolta fondi, per questo il contributo annuale è stato interamente finanziato dall’associazione e non dalla 

nostra sezione. Tuttavia grazie al graduale miglioramento della situazione pandemica, nei mesi successivi 

abbiamo potuto riprendere ad organizzare le nostre attività. 

Il 26 febbraio infatti, contrariamente agli anni precedenti, è stato possibile svolgere nuovamente la 

tradizionale festa del Carnevale, che ha visto la presenza di numerose famiglie. 

Successivamente sabato 26 marzo abbiamo svolto il nostro primo pomeriggio di attività, proponendo un 

laboratorio creativo, durante il quale sono stati realizzati dei lavoretti a tema primaverile. Questa giornata ci ha 

visti collaborare con l’Unione Sportiva Aurora, la quale ha messo a disposizione la propria attrezzatura con lo 

scopo di avvicinare i più piccoli al mondo delle due ruote. Siamo rimaste molto contente per la numerosa 

adesione. 

Il periodo estivo ci ha viste attive su due fronti. Sono stati svolti degli incontri pomeridiani in 

collaborazione con la Cooperativa sociale CS4, la quale svolgeva una colonia diurna per bambini presso la sala 

sociale di Canale. I nostri pomeriggi erano aperti sia ai bambini frequentanti la colonia, ma anche ai bambini del 

paese. Sono state svolte due date: il 19 luglio è stato proposto il gioco dell’oca, mentre il 26 luglio è stato svolto 

un laboratorio creativo.  

Contemporaneamente sono state organizzate due serate di cinema all’aperto, la prima si è svolta il 1 luglio, 

mentre la seconda in data 19 agosto. Le attività pomeridiana purtroppo non sono state molto partecipate, mentre 

le serate di cinema sono state molto gradite. 

Durante la sagra abbiamo svolto dell’animazione il pomeriggio di domenica 4 settembre coinvolgendo i 

più piccoli in diversi giochi e attività.  

Sabato 29 ottobre in collaborazione con la sezione di Canale Giovane abbiamo proposto una nuova 

iniziativa, la castagnata di Halloween, durante la quale sono stati previsti due momenti di aggregazione, il primo 

consisteva in un’attività creativa per bambini, successivamente al suo termine è stata svolta la tombola aperta sia 

ai più piccoli che ai più grandi. E’ stato un pomeriggio molto partecipato, oltre ogni nostra aspettativa e ci ha dato 

molte soddisfazioni, siamo convinti che possa diventare un’attività da ripetere anche per gli anni prossimi. Il 

resoconto si conclude con l’organizzazione, in collaborazione con tutta l’associazione, della tradizionale strozega 

di Santa Lucia, che ha visto sfilare nella serata di lunedì 12 dicembre per le vie del paese numerose famiglie. 

Il 2022 ci ha permesso di ritornare, dopo un periodo di assenza per i motivi legati alla situazione Covid, 

a proporre diversi momenti di aggregazione, i quali in linea generale sono stati molto apprezzati sia dai bambini 

che dalle loro famiglie e questo ha reso le componenti della nostra sezione molto fiere del proprio operato.  

Per il 2023 vi è la volontà da parte nostra di continuare a proporre le attività di maggiore partecipazione, 

ma con l’obiettivo di trovare nuove proposte che possano coinvolgere un numero maggiore di bambini. 

Ringrazio le ragazze della sezione, che con il loro entusiasmo e la loro passione hanno permesso di 

svolgere ciò che ho raccontato sopra, ma un grazie particolare lo voglio fare a tutta l’associazione, la quale è 

sempre presente ad ogni nostra esigenza.  

Canale ,28 aprile 2023 

                                                       Nadia Gretter   
 



Relazione della Responsabile della Sezione Teatro ACS-PUNTO3 Silvana Carlin 

 

Dopo aver superato il periodo di pandemia Covid, anche il teatro ha potuto   rimettersi in marcia. 

Nel periodo novembre/dicembre 2022 la nostra filodrammatica ACS-Punto3 di Canale ha organizzato 

presso il teatro Comunale di Pergine Valsugana la tredicesima rassegna di “Autunno a teatro” nella quale abbiamo 

avuto l’onore di ospitare, tra le varie commedie, lo spettacolo “CHORUS BAND” proposto da Co.F.As, al 

termine del quale sono stati premiati i vincitori del concorso “Palcoscenico trentino”. 

Anche questo spettacolo ha ottenuto un ottimo gradimento da parte del nostro affezionatissimo pubblico. 

L’affluenza di pubblico è stata buona per tutti gli spettacoli proposti. Presenze superiori alle 300 unità nei 

primi tre spettacoli, leggermente calate negli ultimi (ma comunque di poche decine sotto i 300). 

Non abbiamo saputo dare una motivazione a questo leggero calo. Forse l’apertura dei mercatini? 

Spettacoli proposti in rassegna: 

- 5 novembre 2022 la filo Concordia di Povo con la commedia di Loredana Cont “Colpa dei crauti e de 

l’amor” 

- 12 novembre 2022 la filo Argento vivo di Cognola con la commedia “El Sior paron Bortolo” libero 

adattamento del “Sior Todero brontolon” di Carlo Goldoni tradotta in dialetto trentino da Giorgio 

Clementi 

- 19 novembre 2022 la filo Viva Vigolo Vattaro con la commedia di Italo Conti “No sta ‘n pazarten” 

- 26 novembre 2022 la Zinzola di Folgaria con la commedia di Fabio Valle “Sem tuti fradei” 

- Il 3 dicembre 2022 è stata la volta del gruppo “Chorus Band” proposto da Co.F.As.  Orchestra vocale a 

cappella. Anche questo spettacolo ha riscontrato un ottimo gradimento da parte del nostro 

affezionatissimo pubblico. 

- 10 dicembre 2022 la filo Doss Caslir di Cembra ha presentato la commedia di Riccardo Gottardi “Fora i 

gioielli” 

 
Il gruppo di lavoro dell’ACS-PUNTO3 

 



La rassegna riserva sempre delle belle soddisfazioni ed è per noi importante anche dal punto di vista 

economico. 

Nonostante le spese che si devono sostenere per l’affitto del teatro, il compenso alla compagnia che recita, la 

pubblicità, le spese SIAE, contiamo sempre che rimanga in cassa qualcosa per affrontare le spese che si dovranno 

sostenere per mettere in scena la nuova commedia. 

Dopo aver superato il periodo di pandemia Covid, anche noi abbiamo potuto rimetterci in marcia con la nostra 

attività di teatro. 

Lo scorso autunno abbiamo iniziato a preparare la commedia di Valerio Di Piramo “NOME IN CODICE 

AFRODITE”. E’ una commedia brillante in due atti tradotta in dialetto trentino. 

Abbiamo debuttato al teatro di Zivignago domenica 2 aprile 2023 riscontrando un ottimo gradimento di 

pubblico giovane e anche meno giovane.  

Quella di Zivignago è stata una prova generale perché, essendo noi senza teatro, dovevamo almeno una volta 

provare a recitarla su un palcoscenico. 

La scelta di iniziare a settembre a studiare e mettere in scena questa commedia, è stata fatta con l’intento di 

trovarci pronti già per i primi mesi della prossima stagione teatrale per portare “Nome in codice AFRODITE” in 

altri teatri dove, siamo convinti, divertirà e sarà apprezzata da tutti. 

Naturalmente la inseriremo anche nella nostra quattordicesima rassegna di “Autunno a teatro” al Comunale 

di Pergine dove vi aspetto tutti per vederla (anche per questo non faccio alcun accenno alla trama) 

La prevendita dei biglietti e degli abbonamenti, effettuata con il programma predisposto da Giorgio 

Marasca e affidata a Fabio Piva, è stata, come sempre, molto apprezzata e utile. Ci consente infatti di evitare 

errori nell’assegnazione dei posti in platea e rende il lavoro della prevendita molto veloce e preciso. 

Della vendita dei restanti biglietti presso il teatro, dell’accoglienza alla compagnia ospite, si sono incaricati i 

componenti della nostra filodrammatica. 

Oltre tutti i componenti della filodrammatica ACS PUNTO TRE, supportano il nostro lavoro Fabio e Laura 

Pergher. La loro presenza è preziosa per l’organizzazione e la gestione dei rapporti con la Co.Fa.S. la SIAE e 

per le questioni burocratiche.  Anche a loro va il nostro grazie. 

Voglio ringraziare i componenti del “Gruppo giovani” che hanno aiutato anche quest’anno nella rassegna 

per il controllo dei biglietti d’entrata, alternandosi per tutti i cinque i sabati. 

Ricordo sempre che se ci fossero persone interessate a far parte della filo, saranno sempre ben accette.  

C’è posto per chi vuol recitare ma anche per chi ha le capacità per costruire e montare le scenografie, per 

chi sa confezionare i costumi o è esperto nell’arte del trucco o in altre cose utili per “fare teatro”. 

Desidero rivolgere un sentito “grazie” a tutte le persone che fanno parte della filo e a tutti i soci e gli amici 

dell’ACS, appassionati di teatro, che ci seguono fedelmente. 

Grazie per la vostra attenzione. 

 

Canale, 28 aprile 2023 

 

                                                    Silvana Carlin.  

 


